
第61号
令和３年10月25日

■大自然の中、キャンプを楽しもう！
　新型コロナウイルス感染症の流行に伴い、風通しがよい環境下でのレジ
ャーに注目が集まる中、キャンプがブームです。
　十日町市・津南町には大自然の中、キャンプを思いっきり楽しめるキャ
ンプ場がたくさん。秋晴れの１日、キャンプで過ごしませんか？

☆写真は十日町市エリアのキャンプ場です。
　・清田山キャンプ場　　・大厳寺高原キャンプ場
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着任のあいさつ
十日町税務署長　村 山 彦 紀

　この度の人事異動により、茨城県の太田税務署から十日
町税務署長として参りました村山です。
　公益社団法人十日町法人会の皆様には、常日頃から税務
行政に対しまして深いご理解と多大なご協力を賜り、厚く
お礼申し上げます。
　私は、糸魚川市の出身で、新潟県内の税務署には十日町
税務署のほか、長岡税務署や巻税務署に勤務していたこと
があります。
　十日町税務署の勤務は２度目となり、平成25年７月から
１年間、総務課長として勤務していました。
　十日町税務署管内は、自然が豊かで、日本三大渓谷の清
津峡や棚田といった風光明媚な場所がたくさん存在するほ
か、魚沼産コシヒカリなどの特産食材も数多くあり、再び
勤務できることを嬉しく思っております。
　今後、十日町税務署管内の税務行政の発展に尽力したい
と思いますので、前任の今井署長同様、よろしくお願い申
し上げます。
　さて、貴法人会は、法人会の理念である「税のオピニオ
ンリーダーとして企業の発展を支援し、地域の振興に寄与
し、国と社会の繁栄に貢献する経営者の団体」として積極
的に各事業に取り組んでおり、税務行政に関しましても、
納税意識の向上と税知識の普及啓発のため、数多くの研修
会の開催にご尽力されています。
　また、次代を担う子供たちに正しい税金の知識を伝える
ための租税教室の開催や絵ハガキコンクールの企画・実施
をするなど、将来を見据えた活動を積極的に展開しており、
税務行政に多大な貢献をいただいております。

　現在、コロナ感染症拡大の影響で多数の人が集まる行事
や催し物の開催が厳しい状況であり、法人会の役員の皆様
におかれましては難しい舵取りが要求されるところですが、
この様な状況下においても最大限の効果を目指した活動を
展開されており、関谷会長をはじめとする法人会役員の皆
様方の高い使命感と実行に移す果敢な行動力の結晶である
と敬意を表する次第です。
　ところで、最近の税務行政においては、「税務行政のデ
ジタル・トランスフォーメーション」を目指した取り組み
を積極的に行っており、税務署へ行かなくても各種手続き
が行えるe-Taxの利用拡大などを図ってきました。
　十日町税務署でも法人税や法人消費税のe-Taxを利用し
た申告・納付手続の利用に加え、所得税の申告・納付手続
のe-Tax利用促進にも積極的に取組むため、法人会の会員
企業の皆様には、従業員の方への周知活動等に多大なご協
力をいただいたところです。
　また、この10月１日から、令和５年10月の適格請求書保
存方式、いわゆるインボイス制度の導入に向け、適格請求
書発行事業者の登録申請が始まりました。
　制度の周知に関して十日町法人会が中心となり、この新
たな制度の説明会を企画されていると聞いています。
　制度周知に関する積極的な対応に感謝申し上げるととも
に、今後もインボイス制度の普及に向けた取組みへのご協
力をお願いいたします。
　結びにあたり、公益社団法人十日町法人会の益々のご発
展と、会員の皆様方のご健勝並びに事業のご繁栄を祈念い
たしまして、着任の挨拶とさせていただきます。

十日町税務署　異動状況
職　　　名

旧 新
氏　名 発令事項 氏　名 発令事項

署 長 今 井 正 人 退職 村 山 彦 紀 太田税務署　副署長

総 務 課 長 田 口 敏 行
松本税務署
特別国税調査官
（所得担当）

金 高 康 晴
長野税務署
個人課税第一部門
統括官

管理運営徴収部門� 統括官 嶋 岡　 彰 高田税務署
管理運営部門　統括官 落 合 雅 之 沼田税務署

管理運営部門　統括官

個人課税部門　統括官 浅 野 正 男
日立税務署
個人課税第一部門
統括官

佐 藤 直 樹
長野税務署
国際税務専門官
（所得担当）

法人課税部門　統括官 五十嵐義之 留任 五十嵐義之 留任
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◆全法連功労者表彰　　単位会理事 　滝沢重雄 氏 　㈱ 滝 沢 印 刷

◆県 連 功 労 者 表 彰　　単位会理事 　丸山　浩 氏 　㈱丸山工務所
　　　　　　　　　　　　　県連副会長 　関谷克浩 氏 　㈱拓　　　越

◆大型保障制度推進表彰　　銅　賞　 　　公益社団法人十日町法人会

令和３年度

　令和３年５月18日㈫午後３時３0分より、十日町地域地場産業振興センター（クロステン）において、第10回通常
総会を開催しました。新型コロナウイルス感染拡大状況を鑑み、講演会、懇親会は開催せず、ご来賓もお呼びしな
い総会のみの開催となりました。出席者は、総会員数615名の内、出席54名、委任状292名、計３46名で、過半数の
定足数を満たすことができました。
　総会の内容は、報告事項として理事会承認事項の「令和２年度事業報告」、「令和３年度事業計画」、「令和３年度
収支予算」について報告、議事として「令和２年度決算報告」「役員選任（案）」について、原案通り満場異議なく
承認されました。
　議事終了後、全国法人会総連合並びに新潟県法人会連合会からの３名の功労者賞伝達表彰式が行われました。
　その後、今井正人十日町税務署長より、本総会をもって退任される４名の役員の方の長年のご功績に、感謝状の
贈呈が行われました。総会終了後、直ちに臨時理事会を開催し、会長に「関谷克浩」氏が再任されました。

関谷克浩会長　挨拶

県連表彰　丸山　浩氏

感謝状　副会長　関谷 馨氏

県連表彰　関谷克浩氏

感謝状　理事　庭野和子氏

関谷馨副会長　閉会挨拶 全法連表彰　滝沢重雄氏

感謝状　副会長　中島良夫氏

感謝状　理事　髙橋 豪氏

おめでとうございました！

●副会長：中島良夫 氏（㈲ナカ設備工業）・関谷　馨 氏（㈱前田商会）
●理　事：庭野和子 氏（㈱庭野電機商会）・髙橋　豪 氏（清津開発㈱）

十日町税務署長

令和３年度　全法連・県連表彰

第10回　通常総会開催

感謝状贈呈
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新役員名簿（令和３年度～令和４年度）

役　職 氏　　名 事 業 所 名 役　職 氏　　名 事 業 所 名

会　長 関 谷 克 浩 ㈱ 拓 　 　 越 理　事 山 田 　 泰 ㈱ 山 田 建 設

副会長 樋 口 勝 彦 ㈱ 共 立 舗 装 〃 藤 巻 和 人 ㈱ ヒ 　 ノ 　 デ

〃 丸 山 　 浩 ㈱ 丸 山 工 務 所 〃 村 越 　 勝 ㈱宮内測量設計事務所

〃 大 平 政 栄 ㈲ 大 平 木 工 〃 柳 　 貴 幸 ㈱ 共 和 自 動 車

〃 岡 田 和 則 ㈱ ク ロ ー バ フ ォ ー 〃 栢 森 哲 朗 十 日 町 木 工 ㈱

〃 川 田 泰 弘 か わ だ 商 事 ㈱ 〃 山 田 　 学 ㈾ 津 南 自 動 車

〃 村 山 　 健 ㈲ 福 住 館 〃 吉 田 之 人 ㈱ 吉 田 商 会

理　事 瀧 澤 泰 之 輔 ㈱ 滝 　 　 泰 〃 小 堺 　 豊 ㈲サンクリーンコザカイ

〃 吉 澤 武 彦 吉 澤 織 物 ㈱ 〃 上 村 友 博 ㈱ 上 　 　 島

〃 滝 沢 重 雄 ㈱ 滝 沢 印 刷 〃 蕪 木 京 子 ㈲ 蕪 金 板 金 店

〃 保 坂 恭 久 信越スペースシステム㈱ 監　事 原 田 千 佳 子 共 立 観 光 ㈱

〃 児 玉 義 昭 ㈱ 児 玉 建 設 〃 樋 口 正 文 ㈱ ダ イ ユ ウ

〃 小 林 房 子 ㈱ 小 　 嶋 　 屋

委員会名
委 員 長

委　　　員
副 委 員 長

総務委員会
山 田 　 泰 ㈱ 山 田 建 設 佐藤勇人、樋口勝彦、川田泰弘、瀧澤泰之輔、

藤巻和人、小堺　豊丸 山 　 浩 ㈱ 丸 山 工 務 所

組織委員会
大 平 政 栄 ㈲ 大 平 木 工

村山　健、柳　貴幸、藤巻優樹、蕪木京子
中 川 一 郎 ㈱ オ ス ポ ッ ク

税制委員会
児 玉 義 昭 ㈱ 児 玉 建 設

吉澤武彦、南雲昭夫、本木太一
栢 森 哲 朗 十 日 町 木 工 ㈱

広報委員会
滝 沢 重 雄 ㈱ 滝 沢 印 刷

池田　隆、小林房子、山田　学
関 口 憲 太 角 屋 ㈱

厚生委員会
保 坂 恭 久 信越スペースシステム㈱ 吉田之人、村越　勝、佐藤幸雄、大島　博、

上村友博岡 田 和 則 ㈱ ク ロ ー バ フ ォ ー

役　職 氏　　名 事 業 所 名

部 会 長 上 村 友 博 ㈱ 上 　 　 　 島

副 部 会 長 山 田 　 剛 山 田 建 工 ㈱

〃 鈴 木 孝 作 ㈱ 鈴 木 土 建

〃 本 木 太 一 ㈱ 二 葉 家

〃 藤 田 　 満 ㈱フラワーホーム

〃 大 島 　 博 大 島 電 気 ㈱

〃 長 谷 川 吉 徳 ㈱ 長 谷 川 砂 利

役　職 氏　　名 事 業 所 名

部 会 長 蕪 木 京 子 ㈲ 蕪 金 板 金 店

副 部 会 長 児 玉 さ ゆ り ㈱ 児 玉 建 設

〃 吉 村 彰 子
㈱ 福 島 砂 利
丸 福 生 コ ン

〃 古 澤 理 恵 ㈱ 朝　 日　 堂

【親　会】

【委員会　委員長・副委員長・委員】

【青年部会　部会長・副部会長】 【女性部会　部会長・副部会長】
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青年部会の活動
■ 令和３年度青年部会「通常総会」開催される

■ 租税教室の開催

　令和３年６月３日㈭、十日町商工会議所にて令和３年度通常
総会を開催しました。本年度も、新型コロナウイルス感染拡大
状況にあり、来賓を呼ばない、懇親会も開催しない総会のみの
開催となりました。馬場浩一副部会長の司会により進行され、
２期４年間の任期を務められ、今回で退任する髙橋 豪部会長
が挨拶を述べました。今回は役員改選の年にあたり、上村友博
氏が新部会長に選任され、就任の挨拶を述べました。付議された５つの議案は全て原案どおり承認可決されました。
その後、卒業生を代表して、押木郁夫監事が卒業の挨拶を述べました。そして、最後に藤巻優樹副部会長が閉会の
挨拶を述べ、通常総会は閉会となりました。

挨　拶
髙橋　豪部会長

十日町小学校

就任の挨拶
上村友博新部会長

中条小学校

卒業の挨拶
押木郁夫監事

閉会の挨拶
藤巻優樹副部会長

司　会
馬場浩一副部会長

下条小学校 松代小学校

　青年部会では、「租税教室」を活動の大きな柱と位置付け、日本の未来を担う子供たちに税の仕組み・税の大切
さを青年経営者及び青年経営幹部の立場で教えております。
　本年も、小学校の学習指導要領の変更に伴い、小学校租税教室も早い開催となりました。新型コロナウイルス感
染状況で中止の学校もありましたが、延べ８ヶ校中、現在までに小学校５ヶ校で租税教室を開催しました。

小学校租税教室
◦十日町小学校（５月21日）35名　講師：柳　典孝、藤巻優樹
◦中 条 小 学 校（５月26日）24名　講師：馬場浩一 
◦下 条 小 学 校（６月９日）25名　講師：長谷川吉徳 
◦松 代 小 学 校（６月９日）27名　講師：髙橋　豪
　〜児童全員からお礼の手紙をいただきました。〜
◦水 沢 小 学 校（６月９日）30名　講師：本木太一、上村友博
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女性部会の活動
■ 令和３年度女性部会「通常総会」
　 開催される
　令和３年６月15日㈫、十日町商工会議所にて令和３年
度通常総会を開催しました。本年度も、新型コロナウイ
ルス感染拡大状況にあり、ご来賓を呼ばず、懇親会もせ
ず、総会と講話の開催となりました。児玉さゆり副部会長の司会により進行され、１期２年間の任期を務められ、
今回で退任する小林房子部会長が挨拶を述べました。付議された３つの議案は全て原案どおり承認可決されました。
今回は役員改選の年にあたり、蕪木京子副部会長が新部会長に選任されました。その後、新入会員の大嶋梨江さん
と、髙橋奈穂美さんが入会の挨拶を述べました。今回、退会者２名、入会者３名、合計41名の女性部会員となりま
す。最後に蕪木京子新部会長が閉会の挨拶を述べ、通常総会は閉会となりました。その後、井比 晃氏（㈱HOME 
away from HOME Niigata）の記念講話が行われ、現在十日町市で活躍する井比氏の活動状況についてご講演い
ただきました。

司　会
児玉さゆり副部会長

新入会員
大嶋梨江さん

新入会員
髙橋奈穂美さん

女性部会長　就任の挨拶 女性部会長　蕪 木 京 子

　女性部会のスローガンである「法人会組織の一員として、研修・交流を通じた部会員の資質
向上と社会への貢献をめざす法人会活動の充実に努めます」を目標として、皆様のご協力をい
ただきながら、務めてまいりたいと思います。宜しくお願いいたします。

退任の挨拶 前女性部会長　小 林 房 子
（全国女性フォーラム新潟大会実行委員）

　記念すべき令和元年に女性部会をお預かりし、消費税の軽減税率対応・コロナウイルスとの
闘いの中、「命を守る」を優先し、限られた活動ではありましたが、皆々様のご協力の元無事
に任務を終えることが出来ましたことに心より御礼申し上げます。
　11月16日には「全国女性フォーラム新潟大会」が万全の感染予防対策の上、開催となります。
この大会を成功に導き、新しい未来を新潟から発信したいと思っております。

井比 晃氏（㈱HOME away from HOME Niigata）
記念講話
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地域社会への貢献　～地域に密着した貢献活動を行っています！～
　企業も地域社会の発展に進んで貢献すべき時代です。法人会では、企業のこれらの活動を支援しながら
様々な社会貢献活動に取組み、地元に根付いた活動をしています。

■花いっぱい事業
　花を育てて自分たちが暮らす地域や環境を美しくし、コミュニティ活動の促進及び地域の活性化を図ることを目
的に毎年実施しています。
　水沢地域では、５月19日㈬に、商工会協力店に、法人会より提供された花を植栽しました。今後の水沢地域の賑
わいに繋がればと願います。
　川西地域では、６月18日㈮に、十日町川西支所前の県道沿の花壇に、法人会より提供された花を植栽しました。
今後も草取りや花摘み、水やりなどで花を育てて、地域の環境美化に努めていきます。

水沢地域花いっぱい事業 川西地域花いっぱい事業

　今年度も国税庁の方針により、コロナ感染拡大状況を踏まえ、例年の「納税表彰式」は中止となりました。そこ
で、（公社）十日町法人会では、下記のとおり独自で令和３年度「法人会会長表彰・優良経理担当者表彰」引き続き

「記念講演会」を開催いたします。時節柄ご多用とは存じますが、ご出席くださるようご案内申し上げます。

●期　日 　11月12日㈮　ラポート十日町
優良経理担当職員等表彰式典　午後３時～
記念講演会　　　　　　　　　午後４時～６時　※開場　午後３時４0分～

●講　師 　松下賢次氏（キャスター・アナウンサー )
●演　題 　「人間力を上げるには」　～発想力を豊かに～
●参加費 　無　料　※どなたでも参加出来ます。
●定　員 　1００名　※事前申込み　11/5㈮〆切

【
講
師
経
歴
】

1953年東京港区に誕生
港区立青南小学校・港区立青山中学校・慶應義塾志木高等学校・同大学校経済学部
1975年東京放送入社・アナウンス部
スポーツ中継：プロ野球／ＷＢＣ・キックボクシング・サッカー・ラグビー・ゴルフ・バルセロナ五輪開会式・アトランタ五輪

サッカーマイアミの奇跡・広島、釜山アジア大会・北京マラソン・ＮＹマラソン・マスターズゴルフ・全米女子
プロゴルフ・陸上世界選手権・ニユーイヤー駅伝等…

番組ＭＣ：ザ・ベストテン・日本人宇宙へ!! Ｊ・リーグアワー等…
ラジオパーソナリティー
2011年ＴＢＳメディア総合研究所上席研究員
2014年ＵＰＯＦＦＩＣＥを設立し、フリーアナウンサー
東京ＭＸ・ＴＢＳニュースバード・ＴＢＳ－２でプロ野球中継。ＢＳ－ＴＢＳでシニアゴルフ中継
インターネットゴルフ中継。
元大正大学客員教授・慶應連合三田会常議員・慶應志木会顧問・東京運動記者クラブ会友・日本プロゴルフ殿堂ノミネート委員

十日町法人会「表彰式典」・「記念講演会」のご案内

定員になり次第締切とさせて
いただきます。
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➡ https://www.nta.go.jp/taxes/shiraberu/zeimokubetsu/shohi/
keigenzeiritsu/invoice_setsumeikai.htm
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☆お店がお城のデザインでユニークですね。
福原社長：この建物は先代社長が平成４年春に建てた

のですが、父が城好
きだったからと聞い
ています。２階は喫
茶店としんこ餅製造
工場、炊事場で、３
階が住居となってい
ます。

☆お店の正面には映画
　「ローマの休日」で有
　名な“真実の口”もあ
　りますね。
福原社長：こちらも映画
が好きだった父が造った
ものです。

☆まず、会社の沿革を教えていただけますか？
福原社長：創業は明治27年頃と聞いています。法人化

は昭和27年で、現在70期です。私で４代目となりま

合資会社　十一屋商店
社長　福 原 基 裕 さん

す。初代は地元や湯治客相手のお菓子屋として開業
したそうです。その後、お酒やお土産も扱いだしま
した。生まれたころは現在の半分の大きさでしたが、
平成４年に父が現在の形にしました。この頃団体客
や老人会で松之山温泉が一番流行っていた時期だっ
たと思います。

☆大学を出た後は東京のスーパーで働いていたそうで
すね。

福原社長：はい。大学を出て東京で７年間スーパーの
鮮魚部門などで働いてきました。母が亡くなったこ
とで父に呼び戻されました。

☆店内は手書きのPOPで賑やかですね。全部福原社
長が書いたものですか？

福原社長：はい。多い時は１年に1,000枚POPを書い
ていました。おそらく日本一POPが多いおみやげ屋
だと思います。POPは接客代わりになってくれます
し、お客様の滞在時間も長くなります。私の書いた
POPを見て「クスッ」と笑ってもらえると嬉しいで
すね。

社長さん こんにちは

　今回は十日町市松之山温泉にありますおみやげの
店、十一屋商店さんにおじゃまして、社長の福原基裕
さんにお話をお伺いいたしました。

「日本一POPが多いおみやげ店」

インスタ映えする「真実の口」

昔の松之山温泉

お城をイメージした店舗

昔
の
十
一
屋
商
店

店内にはユニークな
POPがたくさん
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があります。松之山、松代、中里、大島村の酒蔵が
合併してできた第一酒造
がつくっています。また
当地域にゆかりのある坂
口安吾の書がラベルとな
っています。また「松風」
という松之山第２の地酒
もあります。両方とも加
水していない濃厚なうま
さが魅力で、ガツンとく
る地酒です。

☆松之山温泉の魅力を教えてください
福原社長：他よりコンパクトなところでしょうか。あ

と温泉の泉質も最高です。温泉の力を借りて、発電
や消雪パイプにも使っているのです。川の水を温泉
の力で温めてそれで温泉街の雪を溶かしています。

☆松之山というと婿投げも有名ですね。
福原社長：私は地元ですが、隣の松代から嫁さんをも

らったということで、投げられました。ちなみに「婿
投げ」というオリジナルおまんじゅうもあります。
洋風なおまんじゅうですが、冬場は「しんこ餅」を
凌ぐほどの人気で、会社へのおみやげとして喜ばれ
ています。

☆ところで社名の「十一屋」の由来を教えてください
福原社長：本家の屋号が十一屋だったようです。十よ

り上回るようにという意味が込められています。

☆将来の夢をお聞かせください
福原社長：ずっと商売を続けられたらいいですね。こ

ういう時代なのでヨコのつながりが大事だと思いま
す。人のつながりを大切にしてがんばっていきたい
です。

☆POPを書くコツみたい
なものはあるのでしょう
か？

福原社長：①誰に対して　
②何を伝えて　③どうし
て欲しいのか　を入れる
のがコツですかね。

☆店内はお土産やお酒などたくさんの商品があります
が、おススメ商品をいくつか教えていただけますか？

福原社長：はい。まず、「しんこ餅」です。当店２階
で60年間、毎日製造しています。特徴は松之山産の
一等米コシヒカリの米粉を使用していること。そし
て、もちが柔らかく、甘さを抑えた餡に塩がいいア
クセントで飽きがこないおいしさが魅力です。何個
でも食べれてしまうので、お茶受けにも、おみやげ
にも最適な一品です！

☆他にありますか？
福原社長：そうですね。松之山温泉コスメシリーズの

「温泉ミスト」は人気です。
松之山温泉水と天然水だけ
で作った商品なので口に入
っても問題ありません。赤
ちゃんのおむつかぶれなど
にも効果を発揮します。ス
プレーの粒子が細かいので
お肌に浸透しやすく、乾燥
肌にも、化粧する前にも、
髭剃り後にもピッタリです。
リピーターも多いですね。

☆松之山らしいお酒もあるとか…
福原社長：はい。松之山のお米を使った地酒「越の露」

　外観はお城、正面には真実の口、店内はユニークな
POPに飾られた松之山の特産品と魅力たっぷりのお
店。面白くて思わず長居をしてしまいました。観光な
らずとも訪れたいお店です。お店に入ったら、ぜひ福
原社長（店長兼日本酒アドバイザー）との会話を楽し
んでもらいたいと思います。松之山温泉に入ったらぜ
ひ、お立ち寄りください！
� インタビュアー　　　　　　　　　　　　　

法人会広報委員会　関口憲太・滝沢重雄
〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰

〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰

松之山温泉の地酒

60年間作り続けている
一番人気の「しんこ餅」

リピート客も多い
温泉ミスト

オススメランキング表
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知
識
の
窓

成功している人は
なぜ神社に行くのか？

お問合わせ・ご相談 有限会社サクセスプラン 〒948-0031 十日町市山本町１丁目204
☎025−757−2058

DCプランナー（日本商工会議所）
CFP（日本FP協会）
中小企業診断士

池 田 　 隆

◆ご質問・個別相談等は、お気軽にお問い合わせください。　success@cocoa.ocn.ne.jp

　第100代首相に、岸田文雄氏が就任しました。もっとも成功した総理大臣・佐藤栄作は、総理になってから、毎年１月４日の
仕事始めに「伊勢神宮」に参拝しました。佐藤栄作は歴代最長の７年８ヵ月も総理大臣をつとめ、1974年にはノーベル平和賞ま
で受賞しています。その成功の秘訣は、仕事始めの伊勢神宮参拝にあったのです。以降、総理による年初めの伊勢神宮参拝は慣
例になりました。菅前首相は、コロナ禍で年初の参拝ができず、その後も何度か計画したものの実現することなく、交代するこ
ととなりました。
　企業の成功でも神社は重要です。経営の神様ともいわれる、現パナソニックの創業者・松下幸之助は社内のあちこちに神社を
つくりました。社内に「祈りの場」をつくることが、松下流の経営術だったのです。

「日本には、世界に誇る最高の “ブランド” がある」　ビジネスプロデューサー　道幸龍現氏
　ブランドとは何かを一言でいうなら「歴史」です。他の追随を許さない長い歴史をもち、いまでも人々に敬われ、守
られているブランド。それは、伊勢神宮です。三重県にある伊勢神宮は約2000年の歴史を誇ります。われわれ日本人が
世界でもたぐい稀な伝統を守り続けてきたこと。そして神道や伊勢神宮が「過去の遺物」ではなく、現代の私たちにい
まなお力を与えてくれています。

「人は誰でもそのままでパーフェクトな存在」　伊勢神宮禰宜　吉川竜実氏
　神道では、人はそのままでパーフェクト、完璧な存在であるととらえます。したがって、神道には「修行」もなけれ
ば、「悟り」もありません。しかし、本来はパーフェクトな存在であっても、人はときにストレスをためたり、ネガテ
ィブな思いを抱いてダメージを受けることもある。そのとき、人を正常（清浄）な姿に戻してくれるのが神社であり、「お
清め」や「お祓い」なのです。

《地元神社への参拝は「運の地固め」になる》
　人間は、知名度の高いものや規模の大きいものは信頼でき
ると考えがちなので、その気持ちもよくわかります。しかし、
まず大切にするべきは、身近で守ってくれる産土神社であり、
氏神神社です。近所の神社は身近な存在でいつも何かと気に
かけてくれて、頼み事や相談に乗ってくれる心強い存在なの
です。規模の大小や知名度で神社に優劣があるわけではあり
ません。

《おすすめの神社》
・戸隠神社（長野県長野市）
　戸隠山を中心に、奥社、中社、宝光社、九頭竜社、火之御
子社からなる。天岩戸伝説とのつながりも強く、開運、心願
成就、スポーツ必勝などの祈願に訪れる人が多く、初心者か
ら神社通まで誰でも楽しめます。

・彌彦神社（新潟県西蒲原郡弥彦村）
　「おやひこさま」の名で親しまれている越後国一宮。
　ご祭神は天照大御神のひ孫にあたる天香山命で、越後の国
の開国に尽力したとされ、仕事運上昇、学業成就、家内安全、
商売繁盛の神として崇められています。

・白山神社（新潟県新潟市中央区）
　隣接する白山公園とともに新潟市街地のシンボルにもなっ
ている神社。初詣客が新潟県では２番目に多く、「はくさん
さま」の名で親しまれています。古町通りを抜けると大きな
朱色の鳥居がそびえ、境内の巨大な随神門にも圧倒されます。
夫婦神の間をとりもった女神が御祭神であり、「くくりひめ」
のお名前から人との縁はもちろん、よい仕事やお金などさま
ざまなものとの縁を結んでいただけます。

《参　考》
成功している人は、なぜ神社に行くのか？　　　　　　　　　　　八木龍平（サンマーク出版）
成功している人は、どこの神社に行くのか？　　　　　　　　　　　 〃　　（　　　〃　　　）
ビジネスエキスパートがこっそり力を借りている　日本の神様　　道幸龍現（　　　〃　　　）
いちばん大事な生き方は、伊勢神宮が教えてくれる　　　　　　　吉川竜実（　　　〃　　　）　他



№61 十日町法人会だより （13）

新潟支社　長岡営業所/
新潟県長岡市今朝白１－８－１８(長岡ＤＮビル２Ｆ)
ＴＥＬ　０２５８－３２－１９５１

長岡支店/
新潟県長岡市柏町２－２－３６(富士火災長岡ビル)
ＴＥＬ　０２５８－３３－９００９

新潟支社　〒950–0088 新潟市中央区万代4丁目4-27　新潟テレコムビル4F

P21043　AFツール-2021-0112-2109027　7月16日
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東京五輪

東京パラ

～極限服部  力尽くし～

～感謝を胸に粘り最後まで  2大会連続の入賞果たす～

　過酷な42.195㎞、感動をありがとう－。東京五輪のフィナーレを飾る男子マラソン
は８月８日、北海道・札幌大通り公園をスタート・フィニッシュに開催。日本代表とし
て出場した十日町市中里中出身のマラソンランナー・服部勇馬選手（27・トヨタ自動車）
は、20㎞過ぎから遅れ始め、ゴール直前は足をひきずる状態。厳しい暑さの中、出場者
106人中３0人が棄権。完走者76人中、7３位だった。重度の熱中症で意識がもうろうとす
る中、歯をくいしばり棄権することなく最後まで諦めずに走り通した姿が感動を呼んだ。
服部選手は「これまで支えてくださった方や応援して下さる方が頭の中で思い出され、
その気持ちがあって最後までたどり着けました。これまで戦ってきたライバルやＭＧＣ
で共に戦った選手たちの思いを踏みにじるようなことは絶対にしたくないと思い、絶対に最後
まで諦めずに走りたいと思いました」と日本陸連を通じてコメントした。この「誰にも負けな
い強い気力」をもって、きっとまた次回、勇馬君の成長し
た走りを見せてくれることだろう。

【服部勇馬選手の父親　服部好位さん（㈲服部総業社長・
十日町法人会会員）のコメント】
　勇馬は、市民・各団体の皆様から多くの声援をいただき、
この度の東京五輪に出場する事が出来ました。結果は皆様
見てのとおりではございましたが、皆様の応援のおかげで
無事完走する事ができ、本当に感謝しております。
　これからも応援宜しくお願いいたします。この度は誠に
ありがとうございました。

写真提供：㈱妻有新聞社・㈱十日町新聞社

Photo by y.Igawa

　メダルには及ばなかったが、42歳のベテランが鉄人ぶりを発揮した。陸上男子
5,000ｍ（車いすＴ54）決勝で、樋口政幸選手（プーマジャパン・十日町市吉田中
出身）は10分３1秒28で８位に入り、２大会連続で入賞を果たした。5,000mは前回
のリオパラの金、銀、世界選手権の金など多数のメダリストが参戦。誰が勝つかわ
からず、最後の瞬発力が求められるハイレベルな争いとなった。
　2016年リオデジャネイロ大会の5,000ｍで４位と健闘した後、引退も考えたが、
自分を信じて競技を続けた樋口選手。「メダルにはかすりもしない順位ですけど、
結果にも内容にも満足しています」とコメント。大会関係者や応援してくれる多く
の人に、走りを通じて恩を返そうとレースに臨んだ樋口選手。「少しでも恩は返せ
たと思う。それが一番うれしい」とすがすがしい表情で語った。

2016日本パラ陸上競技選手権
男子5,000ｍ車いすＴ5４　優勝

（ビックスワンにて）H28.6.5

2016リオパラ十日町市凱旋報告会（十日町市陸上競技場にて）H28.10.18

勇馬君、感動をありがとう

鉄人　42歳 樋口政幸


